

校長スケッチ

令和4年10月20日 保護司の方々との懇談会



毎月「あいさつ運動」に来ていただいている保護司の方々との懇談会を行いました。学校の実践や生活の様子をスライドで紹介した後、授業参観をしていただきました。

〈保護司の方々からのご意見〉

- ・生徒が自分の力で色々な勉強に取り組んでいることがよく分かった。
- ・ゆったりとした生活空間（建物）が確保されていて、クラスの良い雰囲気等が廊下の掲示物に表れている。
- ・あいさつ運動を始めたころに比べて、生徒の方から大きな声で気持ちの良いあいさつをしてくれるようになったと感じている。
- ・自転車通学の生徒もよくあいさつをしてくれる。しかし、併進は危険なので改善してほしい。

令和4年10月20日 3年生総合的な学習の時間（マナー講座）



3年生が、高校入試の面接試験を想定したマナー講座を実施しました。講師に高等学校から2名の先生をお招きし、敬語の使い方や自分を発信する大切さ、心の使い方について、演習を交えながらお話を伺いました。

〈生徒の感想〉

- ・3秒で九割ほどの印象が決まってしまうと考えたら、やはり服装や髪型は清潔感のある学びの場にふさわしいものにしないといけないと改めて感じた。
- ・自分の意見を言うときは、要点を先、理由を後にし、短くまとめることが大切だと分かった。